

تقدم نسيج حلول التحويل الرقمي لمختلف أنواع الأصول المادية للمقتنيات، مثل المخطوطات والرسائل الجامعية والصور الفوتوغرافية والوثائق والمحفوظات والسجلات والكتب النادرة والدوريات والأطالس والصحف والمجلات والميكروفيلم و الميكروفيش وأشرطة الفيديو وأشرطة التسجيلات الصوتية. إن كل من هذه المقتنيات يتطلب معالجة خاصة لتحقيق أعلى درجات الجودة الى جانب السرعة في الانجاز، مع الحفاظ على الأصول التقليدية للمقتنيات ذات الأهمية التاريخية أو القانونية.

تعد حلول الرقمنة التي تقدمها نسيج واحدة من أقوى وأفضل حلول التحويل الرقمي المتوافرة اليوم، من حيث مدى شموليتها وتطورها بالنسبة لإنشاء وإدارة وإتاحة المحتوى الرقمي للمقتنيات في مراكز المعرفة، ودور الأرشيف، والمتاحف، والمكتبات. وتشتمل حلول الرقمنة على مجموعة من المنتجات والخدمات المتكاملة هي:

- توفير / تشغيل أجهزة وأنظمة التحول الرقمي
- توفير/ تدريب الكوادر البشرية وتصميم خطوط الإنتاج
- ضمان التوافق مع المعايير العالمية والممارسات المحلية للرقمنة
- توفير الأنظمة الآلية لإدارة الأرشيف والمتاحف والمكتبات
- بناء وإدارة قواعد البيانات ونشرها عبر شبكة الانترنت
- تقديم الاستشارات الفنية

عوائد الاستثمار في الرقمنة:

- تيسير العمل ورفع مستوى كفاءة الاداء
- إتاحة المعلومات (٢٤/٧) إلى أكبر عدد ممكن من المستفيدين في نفس الوقت.
- سهولة إدارة الأصول المادية بشكلها الرقمي (الإدارة الآلية).
- إثراء المحتوى الببلوجرافي لفهارس المكتبات
- أمن المعلومات والحفاظ على الأصول المادية من التلف أو الفقدان
- التغلب على التضخم الأرشيفي مع الكفاءة والسرعة في البحث والاسترجاع
- مواكبة الاتجاهات العالمية في حفظ المعلومات وتنظيمها والوصول إليها.

تجهيزات الرقمنة

تمتلك شركة نسيج أحدث التجهيزات والوسائل المستخدمة في عملية التحويل الرقمي مثل:



Book2net Kiosk

جهاز المسح الضوئي A2



Flexview Microfilm Scanner

جهاز المسح التلي للميكروفيلم



ScanRobot

جهاز المسح التلي للكتب



Book2net V-Scan

جهاز المسح الضوئي للكتب النادرة

أعلى مستويات الحرفية والتدريب فريق عمل نسيج يتجاوز ٣٥ متخصص في تقنية المعلومات والاتصالات، وخدمات وحلول المعرفة، يعملون سوياً لتقديم حلول رائدة وخدمات دعم متكاملة وفق أحدث الممارسات والتقنيات. ويشمل ذلك حلول الرقمنة والتي تقدم وفق أعلى معايير الجودة. إن الخبرة التي تتمتع بها نسيج من خلال العمل الريادي في مجال المعلومات وتقنياتها، منذ عام ١٩٨٩، تتجاوز المعرفة التقنية لتشمل كفاءة العمليات التشغيلية إضافة إلى الحلول المجربة والمطورة مما يضمن لعملائنا كفاءة عالية في تطوير وتطبيق ودعم الحلول التي توفرها نسيج.

Digitization Services

Naseej نسيج

| www.naseej.com |

Naseej provides digitization solutions for all kinds of physical assets such as: manuscripts, dissertations, Photo, documents, Atlases, Newspapers, books, periodicals, journals and magazines, microfiche, microfilm, VHS and cassette tapes. Each of them requires a different treatment in order to achieve the highest quality standard along with quick and efficient completion, all the while maintaining traditional elements of possessions that have historic or legal importance.

Digitization solutions provided by Naseej are considered to be one of the most advanced and integrated suite of information solutions for establishing and managing knowledge Center, libraries, museums, and archive centers. The Digitization Solutions portfolio from Naseej includes:

- Hardware and Tools required to Digitization Process
- Compatibility with international standards and local practices
- Provision of highly skilled digitization experts
- Automated systems and Portals solution
- Create and manage digital content
- Consultancy

Wise Investment:

- Will make your work much more efficient and seamless.
- Enrich your catalogue with external digital files and media.
- Preserve your collections from damage or loss. And reproduce them in the event of damage or loss
- Increase patron satisfaction.
- Provide (7 / 24) access to your digital content on the internet or intranet.
- Simplify management of digital collections.
- Overcome the expanding of physical archive with the efficiency of search and retrieving.
- Exchange collections in digital form with other organizations.

Technical Equipments for Digitization

Naseej provides the latest technical equipment and methods used in the Digitization, such as:



Book2net Kiosk



Flexview Microfilm Scanner



ScanRobot



Book2net V-Scan

Provision of Highly Skilled Digitization Experts

Naseej employs over 350 highly skilled professionals, including a dedicated team of digitization experts whom collaborate and work together to provide the highest quality standards for digitization projects. This dedication to excellence has enabled Naseej to become the Leading Knowledge Solutions Provider in the Arab World Serving Academic Institutes, Cultural Centers and Government Organizations Since 1989